

M1

PERSIAPAN DIRI MENGAKHIRI TAHUN 2024

Ayat bacaan:

Mazmur 90:12

“Ajarlah kami menghitung hari-hari kami sedemikian, hingga kami beroleh hati yang bijaksana.”

Pendahuluan:

Kita sudah memasuki bulan Desember, artinya tahun 2024 ini akan segera berlalu dalam hitungan hari. Apa yang harus kita lakukan dalam mempersiapkan diri mengakhiri tahun ini sehingga tahun ini tidak berlalu begitu saja dan kita tidak mengalami sesuatu yang bermakna. Pada kesempatan kali ini, paling tidak ada 3 (tiga) hal yang harus kita lakukan dalam mempersiapkan diri mengakhiri tahun 2024, yakni:

Bahan Sharing:

1. **Mengingat kembali kebaikan Tuhan sepanjang tahun yang akan segera berlalu.**

“Pujilah TUHAN, hai jiwaku, dan janganlah lupakan segala kebaikan-Nya! Dia yang mengampuni segala kesalahanmu, yang menyembuhkan segala penyakitmu, Dia yang menebus hidupmu dari lobang kubur, yang memahkotai engkau dengan kasih setia dan rahmat, Dia yang memuaskan hasratmu dengan kebaikan, sehingga masa mudamu menjadi baru seperti pada burung rajawali.” (Mazmur 103:2-5)

Daud mendorong dirinya untuk senantiasa memuji TUHAN dan tidak melupakan segala kebaikan TUHAN dalam hidupnya. Kiranya ini juga yang seharusnya kita lakukan sebagai bentuk persiapan kita mengakhiri 2024. Mengingat kembali segala kebaikan-Nya, bagaimana Tuhan Yesus telah menolong, menyembuhkan, memberikan kekuatan dan jalan keluar di tengah segala pergumulan serta memberkati kehidupan kita.

2. Banyak mengucapkan syukur.

Mengingat kembali kebaikan Tuhan Yesus tentunya memberikan dorongan kepada kita untuk banyak mengucapkan syukur. Bahkan Alkitab mengajar kita untuk mengucapkan syukur atas segala sesuatu dan dalam segala hal.

Efesus 5:20

“Ucaplah syukur senantiasa atas segala sesuatu dalam nama Tuhan kita Yesus Kristus kepada Allah dan Bapa kita”

1 Tesalonika 5:18

“Mengucap syukurlah dalam segala hal, sebab itulah yang dikehendaki Allah didalam Kristus Yesus bagi kamu.”

Atas segala sesuatu dan dalam segala hal berarti baik dalam keadaan baik maupun kurang baik, sehat atau sakit, suka maupun duka, dalam pergumulan maupun kemenangan. Mengucap syukur adalah respon dan bukti penyerahan diri kita kepada Tuhan Yesus, bahwasanya segala sesuatu yang kita hadapi tidak pernah lepas dari perhatian Tuhan serta penerimaan kita akan pernyataan kasih-Nya kepada kita.

3. Bijaksana dalam menentukan langkah kedepan.

Raja Daud mengajarkan kita untuk menghitung hari-hari agar kita memiliki hati yang bijaksana. Bijaksana dalam menyikapi situasi dan kondisi yang terjadi, bijaksana dalam menentukan langkah hidup kedepannya bersama dan dengan pertolongan Roh Kudus.

Bijaksana bukan karena kepintaran dan kehebatan kita sendiri, melainkan karena TUHAN memberikan kita hikmat dan Firman-Nya.

Mazmur 119:98

Perintah-Mu membuat aku lebih bijaksana dari pada musuh-musuhku, sebabselama-lamanya itu ada padaku.

Daniel 2:20-21

"Berkatalah Daniel: "Terpujilah nama Allah dari selama-lamanya sampai selama-lamanya, sebab dari pada Dialah hikmat dan kekuatan! Dia mengubah saat dan waktu, Dia memecat raja dan mengangkat raja, Dia memberi hikmat kepada orang bijaksana dan pengetahuan kepada orang yang berpengertian;"

3. Minta hikmat dari Roh Kudus terkait target dan rencana 2025, sharingkan dansaling mendoakan.

Penutup:

Mari kita akhiri tahun 2024 ini dengan mengingat kembali kebaikan Tuhan, banyakmengucap syukur dan menetapkan langkah kedepannya secara bijaksana.

Action/Tindakan:

1. Mari luangkan waktu sejenak bersama dengan seluruh anggota kelompok COOL, kembali mengingat-ingat segala kebaikan Tuhan Yesus sepanjang tahun 2024. Ajak anggota COOL untuk mencatat apa saja kebaikan Tuhan sepanjang 2024 dan sharingkan dalam kelompok.
2. Menaikan doa, ucapan syukur bersama-sama dalam kelompok COOL dan saling mendoakan.